

《单词百科:competition是什么意思?competition怎么发音?competition的解释和用法》

英语单词competition是什么意思?competition怎么读?competition怎么发音?简答网为您整理了competition的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



competition怎么读

competition的读音:[k mp t n]

competition的意思

1、n.竞争;比赛;竞争者;竞争产品;

competition的相关词组

1、competition regulations [体]比赛条例;

- 2、diving competition 跳水;
- 3、fierce competition 竞争激烈;
- 4、fair competition 公平竞争;
- 5、intense competition 激烈的竞争;
- 6、monopolistic competition 垄断性竞争;
- 7、stiff competition 激烈的竞争;
- 8、ski jumping competition 跳高滑雪比赛;
- 9、show jumping competition 跳跃赛;
- 10、unfair competition 不合理竞争;
- 11、bogey competition [体]标准击数与个人击数的比分赛;
- 12、blind competition 盲目竞争;
- 13、lose a competition [体]比赛失败;
- 14、free competition 完全[自由]竞争;
- 15、friendly competition [体]友谊赛;
- 16、open competition 公开竞争;
- 17、chess competition 棋赛;
- 18、trade competition 贸易竞争;

competition的近义词

- 1、contention n.看法, 观点;争执;
- 2、contest n.比赛, 竞赛; (权利) 争夺, 竞争;
- 3、struggle v.奋斗;艰难行进;斗争;辩论;

competition的反义词

- 1、cooperation n.合作;协助, 配合;
- 2、helper n.助手, 帮手;起救助作用的东西;
- 3、partner n.配偶;同伴;合伙人;盟友;

competition的双语例句

- 1、Competition among youths to enter the best colleges is intense.

青年人进名牌大学的竞争十分激烈.

- 2、There is keen competition between the two motorcar firms.

两家汽车公司之间存在着激烈的竞争.

- 3、What is your competition offering?

你的竞争者提出的条件是什么?

- 4、An independent regulator will be appointed to ensure fair competition.

将会指定一个独立的管理机构来保证公平竞争。

- 5、Most of the amateur teams were eliminated from the competition in the first round.

大多数的业余队在第一轮比赛中就被淘汰了.

- 6、Colour TV has been more aggressively promoted as more manufacturers have joined the competition.

由于更多的厂商参与竞争,推销彩色电视机的宣传更为激烈了.

- 7、If competition is the best way to achieve it, then, fine.

如果竞争是达到目标的最佳方式,那就这么着吧。

- 8、There are strict criteria for inclusion in the competition.

参赛的标准很严格.

- 9、If you don't believe me, let's have a competition and see.

不信咱俩比试比试.

10、 He dishonored his team by cheating during the competition.

他在比赛时作弊,使他的队蒙受耻辱.

11、 The film faces stiff competition for the Best Film nomination.

这部电影在角逐最佳影片提名时面临着激烈的竞争。

12、 My preference is that we (should) challenge the other groups to a friendly competition.

我喜欢向别的组挑战,来一个友谊竞赛.

13、 British industry was sheltered from foreign competition by protective tariffs.

保护性关税使英国工业免受国际竞争影响.

14、 We'll decide on our team as and when we qualify for the competition.

我们等到有资格参加比赛时再来决定本队参赛人员.

15、 International competition is a spur to modernization.

国际间的竞争是走向现代化的动力.

16、 Jim bowed himself out of the competition when he learned who his opponent was.

吉姆得知谁是他的对手后,退出了比赛.

17、 There is huge competition among automakers to gain the attention of the public.

汽车制造商们为吸引公众而剧烈竞争.

18、 There will be a chess competition next week.

下个星期有一场国际象棋比赛.

以上是简答网为您整理的competition怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。
查看更多关于competition的用法、competition的释义、competition的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/competition>

